



## Destacan hermanos por sus calificaciones

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

En la familia Zapata Gómez hay tres niñas y un niño que son destacados en el ámbito educativo, a lo largo de su formación han obtenido las calificaciones más altas en su grupo, en este año forman parte del 'Cuadro de Honor' de Diario de Morelos.

Irlanda Osiris Zapata Gómez, tiene seis años e iniciará su primer grado de primaria, desde que tenía cinco años aprendió a leer, y está motivada para sacar buenas calificaciones al igual que sus hermanas y hermano.

"En la escuela ponía mucha atención y ya sé leer antes de entrar a la primaria, ya quiero iniciar las clases para estudiar mucho", comentó.

Por su parte, Horus Ricardo Zapata Gómez, pasó a quinto grado y durante el ciclo escolar pasado fue el más destacado en su salón; contó que entregaba sus trabajos y tareas en tiempo y forma.

"Me siento contento de obtener el diez en mi boleta, estudiaba mucho y ponía atención, yo recomiendo a los niños y niñas que le echen ganas en su nuevo ciclo escolar", comentó.

Bárbara Nefertiti Zapata Gómez, está por ingresar a sexto grado de primaria y dijo sentirse orgullosa por sus calificaciones en su boleta.

"Yo me siento muy or-



● **Destacan.** Los hermanos Irlanda, Horus, Bárbara y Diana siempre han conseguido sacar buenas calificaciones en la escuela.



gullosa por lo que logré, para sacar buenas calificaciones ponía atención y comprendía todos los temas que nos presentaban en clase", declaró.  
Diana Selene Zapata Gómez,

mez, ingresará a tercer grado de primaria y está emocionada por los resultados en la boleta, tiene muchas ganas de iniciar el ciclo escolar ahora a distancia.

"En mi salón a veces ayudaba a mis compañeros porque era la primera en acabar los trabajos, estoy emocionada porque ya va iniciar el ciclo escolar" mencionó.

Finalmente la señora Diana Yareb Gómez Valdez, mamá de los menores, dijo sentirse contenta por los resultados de Irlanda, Horus, Bárbara y Diana, destacó que durante toda su educación han obtenido buenas calificaciones. ●

● **Luis Arturo Cornejo Alatorre.** Titular de la Secretaría de Educación en el Estado de Morelos.

### TENDRÁN JÓVENES 60 DÍAS

# Esperan más entrega de documentos

Apoyará UAEM a comunidad estudiantil con el área de servicios escolares, para dar sus papeles

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

La comunidad estudiantil de nuevo ingreso a nivel universidad tendrá 60 días para entregar sus documentos oficiales al área de servicios escolares, autoridades de la Secretaría de Educación informaron que establecieron acuerdos para no afectar la formación académica de la juventud.

Debido a la pandemia por el COVID-19 hubo un atraso en los procesos de entrega de documentación por parte de las escuelas preparatorias para los egresados, por ello emplearán dicho tiempo de oportunidad para terminar con los trámites.

#### REQUISITO

#### FECHA LÍMITE

Una vez aceptados podrán dar continuidad al proceso de admisión en su unidad académica en un tiempo de 60 días.

El Secretario de Educación, Luis Arturo Cornejo Alatorre, informó que han surgido dudas entre la población estudiantil sobre el ingreso a educación superior al no contar todavía con la documentación suficiente.

Destacó también que la juventud deberá presentar su examen sin contratiempos, y una vez que sean aceptados podrán dar continuidad

al proceso de admisión en su unidad académica en un tiempo de 60 días.

"Hemos acordado con la universidad que van a dar acceso al examen de admisión, y para poderse inscribir con los documentos personales hay un plazo de 60 días para hacer entrega del certificado de preparatoria y entre otros documentos, de esta forma no habrá problema para los estudiantes de nuevo ingreso", informó.

Cabe mencionar que a finales de este mes de agosto se llevará a cabo la aplicación del examen de admisión para la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en donde cerca de 14 mil personas buscan un espacio para estudiar una licenciatura. ●

## Detectan deserción escolar por pandemia

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

La pandemia ha dejado una serie de circunstancias entre la población, una de ellas es la deserción escolar; estudiantes de distintos niveles académicos han decidido abandonar sus estudios.

En Morelos, autoridades del Instituto de Educación Básica (IEBEM) han reportado al menos un diez por ciento en este tipo de casos.

Eliacín Salgado de la Paz, titular de educación básica en la entidad, declaró que dichos casos los atiende la dirección de planeación educativa, en donde realizan un análisis con números concretos de los casos.

Sin embargo, se tiene conocimiento que las maestras y maestros han mantenido comunicación con las familias de la niñez que abandona la escuela, a fin de apoyar.

"Las maestras y maestros se están dando a la tarea de llamar y en ocasiones hasta de visitar los hogares de la niñez y juventud, con el objetivo de verificar cuál es la consecuencia de la deserción escolar y poder apoyar a la familia, con el fin de que regresen a las aulas" informó.

A nivel nacional diputados y funcionarios públicos han exhortado a la Secretaría de Educación Pública atender la deserción escolar. ●



● **Gustavo Urquiza.** El rector de la UAEM pide apoyo al ejecutivo estatal para infraestructura de una red de internet en todo el estado.

## Solicitan internet para todos los estudiantes

**JOSÉ AZCÁRATE**  
jose.azcarate@diariodemorelos.com  
CUERNAVACA, MORELOS.

Autoridades de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos solicitaron al gobierno del estado el apoyo para la instalación de infraestructura que brinde acceso a internet gratuito en la entidad.

Ante el inicio del ciclo escolar 2020-2021 para el 24 de agosto y el arranque del semestre para el 7 de septiembre en la UAEM, y con las actividades a distancia será casi obligatorio el uso de internet entre los estudiantes.

El rector de la UAEM, Gustavo Urquiza, declaró que han buscado alternativas para brindar las mismas oportunidades a todos los estudiantes de la entidad.

Expuso que una de las peticiones al Ejecutivo es que proporcionen infraestructura para dar acceso libre a una red de internet, con la cual puedan trabajar los jóvenes. Recordó que en días

#### Trabajos

● Autoridades de la UAEM buscarán tener el número de estudiantes que no tienen acceso fácil a internet.

pasados el presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos, Erik González, entregó un documento dirigido al gobernador Cuauhtémoc Blanco, con la misma petición.

"Nos sumamos a la solicitud para hacer llegar internet a todos los puntos del Estado, de tal forma que los jóvenes que no tengan conectividad puedan acceder a su clases virtuales", comentó.

Al inicio de la pandemia en la FEUM aplicaron una encuesta en donde identificaron que un 15 por ciento de la comunidad estudiantil no puede tomar clases virtuales.

El rector, también agregó que para este inicio de semestre trabajarán e identificar el número de jóvenes que no tienen la oportunidad de conexión a internet. ●

11.10
📶 🔋

## Convocatoria 2020

**BASES:**

- Diario de Morelos busca a los **estudiantes de excelencia** de todo el estado para premiarlos por su dedicación y resultados en sus estudios.
- Podrán participar todos los niños de primero a sexto año de educación básica, de todas las escuelas públicas y privadas, que hayan obtenido un **promedio general de 10.**

**CÓMO PARTICIPAR:**  
Padres de familia o tutores, envíen la copia de la boleta de calificaciones finales.  
**Correo:** alumnosde10@diariodemorelos.com  
**Facebook:** @DiarioDeMorelosOficial  
**Whatsapp:** 777788 80 82

**Desde el 29 de junio.**

**IMPORTANTE:**  
Por la pandemia por el COVID-19, mándanos la foto de tu hijo/a posando en algún lugar de la casa, sólo o acompañado; también puedes enviar foto de su graduación virtual en casa. La fotografía será publicada en Cuadro de Honor 2020, galería de Diario de Morelos, en el impreso, redes sociales y nuestra página web.

**Informes al 3620220 ext. 1514 y 1518**

/DiarioDeMorelos

PATROCINADO POR

Foto Especial / Diario de Morelos

Foto: José Azcárate / Diario de Morelos

Foto: Especial / Diario de Morelos